



TU OPINIÓN

REFORMA

cartas@reforma.com



PRETEXTO

La decisión mayoritaria del poder legislativo para que la Guardia Nacional (GN) pase al control de la Sedena parece dirigida a apuntalar un régimen autoritario, pero no a resolver el problema de la inseguridad.

Puntos que refuerzan esta hipótesis: las acciones de la GN se regirán por el fuero militar; la acción castrense no ha sido eficaz para disminuir los delitos; se ignoran las recomendaciones de organismos de derechos humanos; se impone la propuesta basándose en la sumisión de legisladores al Presidente; se traicionan valores democráticos y se contraviene la Constitución en su letra y espíritu.

LUIS ZARZOSA ESCOBEDO / Atizapán, Edomex